

Kreitmeier	Stefan	KBR
------------	--------	-----

ND

Kreisbrandrat Stefan Kreitmeier hat sich in seiner 35-jährigen Dienstzeit als langjähriger Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Grasheim, als Kreisbrandmeister und als Kreisbrandrat des Landkreises Neuburg-Schrobenhausen die Belange der Feuerwehr gestaltet und geprägt. Bei zahlreichen Feuerwehr- und Katastrophenschutz Einsätzen, zuletzt als Kontingentführer des Landkreises Neuburg-Schrobenhausen bei der Schneekatastrophe 2019, hat er sein Fachwissen und seine Führungsqualitäten unter Beweis gestellt. Sowohl beim Brand einer Biogasanlage im Jahr 2005 als auch beim Brand eines Tankzuges in Schrobenhausen konnte durch sein umsichtiges Verhalten größerer Schaden verhindert und Gefahren für die Bevölkerung abgewendet werden. Herr Stefan Kreitmeier hat sich besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen und bei der Bekämpfung von Bränden und sonstigen Notständen erworben.